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始動　す　る　庄　内　空　港

私は、鶴岡の企画調整課
より庄内空港対策室に派超
されております。57年以来

空港関係に携わっておりま

す。

皆様のご協力により、よ

うやく去年の12月に運輸省

の許可により一歩前進致し

ました。加藤長官を始めと
して、地元の先生方の超克

派で国に運動をされたお力のお陰と思っております。
これからは、地元の地権者対策が一番重要な事であ

ります。一歩一歩ご理解をいただき、同意を得たい

と思っております。

お手元の空港パンフレットを参考にしていただき、

位置についてははぼ決定すると思います。57年以降
の気象調査や保守管理、漁業保障、防風林等との関

係でこの位置に決定される見通しであります。

又、酒田・温海線は地下道になる予定であります。
又、滑走路は2，000mで計画され、幅は300mの

予定です。又、乗の万は東北横断道路の関係で延ば

す事は出来ません。ジャンボ機は無理ですが、中型
ジェットは充分可能です。お手元の資料を参考にし

ていただきたいと思います。

庄内空港の完成には何んと云っても、地元の地権

庄内空港対策室　加　藤　幸　七　氏

者の協力が一番必要な事です。基本計画では121加
の中に150名の地権者がおり、そのうち浜中地区は

70名、鶴岡地区は50名、その他は三川地区等となっ

ております。150名の方々の同意書が必要でありま

す。地権者に対しては、価格提示、代替地、防風林

対策等を説明し、一軒一軒協力をお願いしておりま

すが、一部難航を致しております。なお要望事項は

浜中地区より65、鶴岡地区より30項目あり、遂次解

決するため鶴岡市長は、臼から現地に行き対策を講
じております。もちろん酒田地区も大変努力してお

りますが、一部難航をしているところもあるようで

す。何んと云っても地元地権者の同意が一番必要で

あります。なお、これからのスケジュールは、3月

中に同意書を取りつける予定でしたが、最終的には
5月末までに同意書が得られませんと、折角の国か

らの予算が施行する事が出来ない状態になります。
その後運輸省に申請し、3ケ月間の調査が必要であ

り、又、その後1ケ月間の政令関係も必要であり、

最終的には11月には着手しなければ、来年以降に長

引いてしまうおそれもあります。伺んとしても地元

地権者の同意が必要であり、これなくしては庄内空

港の完成はあり得ません。
庄内空港の早期実現に向けて皆様方の絶大なるご

協力・ご支援をお願い申しあげる次第です。

（＿室＿卓二撃．垂つ　佐藤順治者
1．退会者について

日本生命の小林敏夫さんが、この度東京にご栄

転だそうであります。小林さんは昭和58年4月に
入会致しました。以後、今日に至るまで約3年間
の間、クラブ運営については大変なご協力を頂き

誠に有難うございました。尚、新任地に行かれま

したら、お身体には充分気をつけられ、ご活躍して

下さい。後程ご挨拶をお願い致します。

又、鈴木正昭さんは新潟のダイエーにご栄転だそ
うであります。鈴木さんは昭和59年9月に入会され
ておりますが、今回の交換学生のジュリーさんを3
ケ月間お世話下さいましてほんとうに有難うござい

ました。新潟に行かれましたなら、小林さん同様お

身体には充分気をつけられて頑張って下さい。

あなたが鍵です－会員増弓卸こご協力を／



2．G・S・E、木村日出夫君について

木村君は4月9日（水）夜出発で東京に向い、

東京で5日間語学の研修を行い、16日成田空港を

出発だそうであります。テネシー州で6週間の研

修を実施し、その後1週間の自由行動の上、6月

帰国の予定になっております。

木村君にはご健康に充分気をつけられて、実り

ある研修の成果をお土産に、お元気でお帰りにな

りますよう、お待ちしております。

⊂垂二享二転互二）秋野　忠君
○認証状伝達式のご案内

第254地区むつ中央ロータリークラブ

日　時　昭和61年5月18日（日）

ところ　　下北文化会館

第253地区河北ロータリークラブ

日　時　昭和61年4月5日（土）

ところ　河北町民体育館

くわしくは事務局へおたずね下さい。

○鶴岡西ロータリークラブの20周年記念式典には多

くの会員の皆様の登録、参加をお願い致します。
○訪台参加の〆切迫る。

姉妹クラブとして多くの会員参加で祝いましょ

う。

アメリカ研修旅行について

木村日出夫君

皆様のおかげで4月9日に鶴岡を出発し、東京で

5日間語学研修を行なった後、第676地区のテネシ
ー州の西部に研修に行って参ります。

前回交換学生の時に行ったオハイオ州にも1週間

ぐらい立ち寄って、学校及びクラブも訪問して、6

月5日頃帰国の予定です。

今まで福島の人達とも4回程研修して、ロータリ
ークラブの概要が多少理解出来たと思っております。

これを契機に仕事にも励みたいと思っております。

これからもどうぞよろしくお願い申し上げます。

（二亘二互二亘二重二）小林敏夫宅
3月25日付で東京の本部に転勤になりました。58

年の4月に鶴岡に来て3年間皆様に大変お世話にな

り感謝申し上げます。

又、後任者も鶴岡に参りましたら、皆様のおゆる

しを頂きましたら、ロータリークラブに入会させて

いただき、皆様のお役に立ちたいと思っております。

3年間大変お世話になり有難うございました。

鈴木正昭看

皆様のお仲間に入れていただき、幸せな鶴岡での生

活を送る事が出来ました事を深く感謝申し上げま弟

又、留学生や二桁会等いろいろな人とのつながり

が出来、自分自身も一辿り大きく成長させていただ

いたと思っております。

又、後任者もロータリークラブに入会させていた

だきたく、よろしくお頗い申し上げます。

永い問本当に有難りございました。

⊂垂直を夏至二）松田貞夫署
1985～1986出席率表
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⊂むヱ」耳
笹原桂一君　長男泰君が鶴岡南高校に合格。
阿部与十郎君　孫が早稲田大学の高校に合格。

佐藤元伸君　長男が新潟大学の工学部の情報
工学科に合格。

関原亨司君　漁船海難遺児を励ますチャリテ

ィ．コンサートの協力をお願い。

⊂亘＝∈互≡：）
立川R．C．　　滝　　　禅

鶴岡西R．C．　佐 藤


